

BAZOUGES-SUR-LE-LOIR

Moulin de La Barbée : précision

Le Maine Libre
28, 08.20

Dans les colonnes de notre édition du lundi 24 août, nous évoquions les craintes d'Annick et Jean Weil, propriétaires du moulin de La Barbée à Bazouges-sur-le-Loir. Une erreur s'est glissée dans l'article. Le conseil départemental n'est pas propriétaire de la vanne ouvrière qui nécessite une opération

d'entretien, mais du clapet qui régule le niveau du Loir. Or, afin de réparer cette vanne, ce clapet doit être ouvert de façon à provoquer des écourues. « *Mais le service des eaux du Département craint qu'une fois abaissé, on ne puisse pas le remonter* », précise Annick Weil-Barais.